

## Perkuat Sinergitas Polri-Pemerintah, Kapolres Ciamis Silaturahmi Bareng Bupati di Makopolres

Ciamis - [CIAMIS.URBANESIA.ID](http://CIAMIS.URBANESIA.ID)

Jan 16, 2024 - 11:25

CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melaksanakan silaturahmi, koordinasi dan komunikasi dengan Bupati Ciamis H Herdiat Sunarya. Acara tersebut berlangsung hangat di Makopolres Ciamis, Jalan Jend. Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (15/1/2024).

Silaturahmi dan koorkom ini AKBP Akmal turut didampingi oleh Kasat Intelkam Polres Ciamis Polda Jabar. Sementara kedatangan H Herdiat Sunarya hadir bersama Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Kabupaten Ciamis Jawa Barat.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati Ciamis H Herdiat Sunarya yang telah menyempatkan waktu datang bersilaturahmi ke Mako Polres Ciamis.

"Selaku Kapolres Ciamis yang baru kami akan melanjutkan kerjasama Harkamtibmas dengan semua elemen masyarakat khususnya Pemda Kabupaten Ciamis guna terpeliharanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah Polres Ciamis terutama pada pelaksanaan Pemilu 2024," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan bahwa Polres Ciamis sangat terbuka. Baik saran dan masukan dalam mewujudkan Harkamtibmas. "Polres Ciamis sangat terbuka atas saran dan masukan dari Bupati Ciamis terkait pelaksanaan tugas Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Bupati Ciamis H Herdiat Sunarya menyampaikan, ucapan terimakasih atas sambutan yang hangat serta mengapresiasi Polres Ciamis karena selama ini telah menjaga situasi Kabupaten Ciamis dalam keadaan aman dan kondusif.

"Pemda Kabupaten Ciamis sangat terbantu oleh Polres Ciamis atas terciptanya situasi yang aman dan kondusif sehingga pembangunan di Kabupaten Ciamis

berjalan dengan baik. Secara pribadi dan atas nama Pemda Kabupaten Ciamis mengucapkan selamat datang dan selamat melaksanakan tugas kepada Kapolres Ciamis, berharap kerjasama antara Pemda Kabupaten Ciamis dan Polres Ciamis terjalin semakin baik," kata Herdiat Sunarya.

Bupati Ciamis mengatakan, Pemda Kabupaten Ciamis siap bekerjasama dengan Polres Ciamis. "Terutama dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat terutama dalam mensukseskan Pemilu 2024," kata H Herdiat Sunarya.